

Jóvenes artistas cubanos realizarán acto en el Pico Turquino en homenaje a Fidel Castro y los Hermanos Saíz



Bayamo, 10 ago (RHC) Jóvenes creadores, de varias provincias cubanas e integrantes de la Asociación Hermanos Saíz (AHS), visitarán sitios históricos de Granma, a partir de este jueves y ascenderán al Pico Turquino, como parte de las actividades por el aniversario 91 del natalicio del líder histórico de la Revolución Cubana Fidel Castro y el 60 del asesinato de los hermanos Luis y Sergio Saíz, que se cumplirán el próximo día 13.

Los noveles artistas llegarán hasta el Monumento Nacional Dos Ríos, en el actual municipio de Jiguani, sitio donde cayó en combate José Martí, Héroe Nacional de Cuba, el 19 de mayo de 1895, informa la ACN.

Este jueves recorrerán el Centro Histórico Urbano de Bayamo, incluidos lugares de gran significación, como el museo Casa Natal de Carlos Manuel de Céspedes, Padre de la Patria, y la primera plaza

denominada de la Revolución en el país, lugar donde se firmó la capitulación de las tropas españolas cuando los mambises tomaron la ciudad el 20 de octubre de 1868.

Muy cerca de ese sitio fueron estrenadas aquel día glorioso las notas del Himno Nacional, comenzó el incendio de Bayamo por sus habitantes en enero de 1869, y Fidel habló al pueblo el día dos de igual mes, pero del año 1959, cuando se trasladaba desde Santiago de Cuba hasta La Habana, después del triunfo de la Revolución.

Según informó la presidencia de la AHS en Granma a la Agencia Cubana de Noticias, los noveles escritores, músicos, actores, pintores e investigadores también sostendrán un intercambio con las principales autoridades del Partido Comunista de Cuba y el Gobierno en la provincia, y disfrutarán un espectáculo artístico en la Casa del Joven Creador.

El viernes visitarán el Monumento Nacional La Demajagua, en el municipio de Manzanillo, donde comenzó la primera guerra por la independencia el 10 de octubre de 1868, cuando Céspedes dio la libertad a sus esclavos y los conminó a la lucha.

Luego se trasladarán hasta la comunidad de Santo Domingo, donde realizarán actividades para los pobladores allá, muy cerca del inicio del Parque Nacional Pico Turquino, y el sábado empezarán el ascenso para llegar ese día hasta el campamento de Aguada del Joaquín, a unos cinco kilómetros de la mayor elevación.

Como hacen cada año, el día 13, llegarán hasta el busto de José Martí, en lo más alto, a unos 1 974 metros sobre el nivel del mar, para reafirmar la fidelidad a las ideas del Apóstol y de Fidel.

La AHS es la organización que agrupa, de forma selectiva a los escritores, investigadores y artistas cubanos menores de 35 años de edad.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/137871-jovenes-artistas-cubanos-realizaran-acto-en-el-pico-turquino-en-homenaje-a-fidel-castro-y-los-hermanos-saiz>



Radio Habana Cuba